

# *L'Espagne approuve l'extradition d'individus recherchés par la justice vénézuélienne*

---



Caracas, 2 novembre (RHC)- Le Parquet du Venezuela a fait savoir que l'Audience Nationale de l'Espagne a approuvé l'extradition de deux accusés pour des délits de légitimation de capitaux et d'enrichissement illicite, entre autres.

Le procureur général du Venezuela, Tarek William Saab a expliqué de façon détaillée la procédure entamée contre Claudia Patricia Díaz et son mari Adrián Velásquez, demandée aux autorités espagnoles en avril dernier.

Tarek William Saab a précisé que ces deux personnes sont impliquées dans l'affaire des dits Panama Papers car elles se sont servies du cabinet d'avocats Mosak Fonseca pour créer des entreprises à des fins délictuelles.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/175566-lespagne-approuve-letradition-dindividus-recherches-par-la-justice-venezuelienne>



**Radio Habana Cuba**